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平成１９年度第６回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１９年３月１４日（金）午後３時～午後５時 

 

○ 場 所 美浜公民館 ２階第３会議室 

 

○ 次 第  

 

Ⅰ 開会 

1.委員長挨拶 

2.教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

  （１）前回会議内容の確認 

  （２）１～２月公民館主催事業参加状況報告 

  （３）公民館運営審議会先進地視察報告 

 

２．審議事項 

（１）平成20年度公民館主催事業運営方針 

（２）平成 20 年度４～６月（第１四半期）公民館主催事業開催計画 

（３）平成 19 年度公民館運営審議会年間活動実績及び平成 20年度公民館運営審議会

年間活動計画 

 

Ⅲ その他 

 

次回定例会議の予定 

平成 20 年５月９日(金)午後３時開会、浦安市中央公民館 
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○ 出席委員 

 

委員長  塙   勉 

副委員長  木 邨 定 男 

委  員  杉 山 かおる 

委  員  岡 田 里 美 

委  員  小 田 恵 子 

委  員  佐々木 照 子 

委  員  須 原 恵 子 

委  員  林   正 雄 

委  員  竹 本 正 和 

   

   

   

   

   

 

○ 出席説明者等 

 

   

中央公民館長  酒 井 哲 男 

堀江公民館長  高 梨 晶 子 

富岡公民館長  福 田 喜 吉 

美浜公民館長  飯 塚 義 勝 

当代島公民館長  岩 島 真 也 

日の出公民館長  吉 田 敏 輝 
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Ⅰ［開 会］ 

１．委員長挨拶（委員長） 

２．教育委員会挨拶（酒井中央公民館長） 

 

 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

 （1）前回会議内容の確認 

    原案どおり承認。 

 

（2）１～２月公民館主催事業参加状況報告 

質疑は以下のとおり 

（委員） 

    当代島公民館で81歳の方が抽選漏れした件について、高齢の方がそのように手を

あげることは勇気がいる行為だと思う。高齢者、特に70歳以上を意識した事業があ

ればと思うが。 

（酒井中央公民館長） 

    実際、高齢者の申込みが多いので、申込みがしやすいように配慮をしている。 

（委員） 

    利用別統計で、「その他」の数値が伸びているがどのような内訳か。 

（委員） 

良い講座がたくさんあるのに、参加が少なく勿体無い。 

窓口で鍵の受け渡しの際にＰＲをするなど工夫してはどうか。 

（高梨堀江公民館長） 

チラシの窓口への配置や定期利用団体の連絡箱に投函するなどＰＲをしている。 

(委員長) 

      当代島の子ども向け人権啓発映画会は、具体的に人気アニメの名称を出せばよか

ったのではないか。 

（当代島公民館長） 

    いろいろな試みをしてはどうか。 

（酒井中央公民館長） 

    利用統計の「その他」の統計については、できるだけ具体的な分類に振り分ける

よう心がけていきたい。 

（3）公民館運営審議会先進地視察報告 

（委員） 
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本市は恵まれているとつくづく感じた。 

（委員） 

財政的理由で支出削減のもと導入したとのことです。先を考えると経費面のこ 

とで大幅に変えるのは難しいと思う。特にそこで働いている人は頑張っているが、

先を考えると不安を感じる。 

 （委員） 

    生涯学習大学について、ただ学ぶだけではなく地域に貢献してほしいという願い 

のとおり実績も出ていて非常に良い事業と思う。 

 （委員） 

    図書館についても指定管理者の導入を検討しているということに疑問を感じた。 

 （委員長） 

    過疎地域ではやらざるを得ないのでやっているように感じた。 

    生涯大学（ルッチ大学）については、何とか地域を活性化したいということがす

ごく感じられた。 

公民館については、課題が残っていると感じた。 

 （吉田日の出公民館長） 

    受講料を取ることについて、カルチャーショックを受けた。 

 （委員長） 

    いろいろな課題が山積みと感じた。 

２．審議事項 

（１）平成20年度公民館主催事業運営方針 

 （酒井中央公民館長） 

    ご覧いただき３月２１日頃までにご意見をいただきたい。 

    主な改正点は、前文を時代に合せて分りやすくみやすくした。 

 （委員） 

    市民大学との競合があるかと思うがどうか。 

 （酒井中央公民館長） 

    将来的にこちらとしても共存も含めて検討していきたい。 

    市民大学は、教養講座は組まないといっているので並行して実施されるものと推

測している。 

（２）平成 20 年度４～６月（第１四半期）公民館主催事業開催計画 

（酒井中央公民館長） 

    コミュニティカレッジは修了率が高かく、たいへん好評だったと感じた。 

    おたっしゃ体操については、来年度はなるべく地域へかえすように働きかけてい

きたい。 
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（委員） 

   傾聴は、地味な科目と思いますが集まりますか。 

（酒井中央公民館長） 

   いわゆる力を高める意味でも、傾聴は大切です。 

（委員） 

   船橋では、施設で実習を兼ねた傾聴して身につけたということを聞いている。 

いろいろな角度から配慮してほしいと思う。 

 

Ⅳ その他 

次回定例会議の予定 

平成 20 年５月９(金)午後３時開会、浦安市中央公民館 

 

（閉 会） 


